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メネット事業 吉原 和子      担当主事 長田 光玄 

 

 

      

会長ひと言             浦出 昭吉 

～この1年ありがとうございました～ 

     今期も無事に任期の満了を迎えようとしております。これもひと

えにメンバー皆さまのお力の賜物と心からお礼申し上げる次第です。           

毎年恒例のＹＭＣＡチャリティ―ランでのコースガードやY祭

バザーなど、皆さまのご参加で一つの事故も無く、無事にす

べてのイベントを盛り上げ、ひとつひとつ成功に導いていた

だいたことは、さすが社会で周囲の尊敬を一身に集めておら

れる皆様の責任感や団結力によるものと、日ごろ心より感服

し、尊敬している処です。ぜひ今後とも皆様のこのお力を、

様々な行事の場面で大いに発揮していただいて、引き続きご

協力賜りますようお願い申し上げる次第です。            

また、加藤ワイズご夫妻のいつもながらのご奉仕には声を

大にしてお礼申し上げます。日々のご活躍は申すまでもなく、

始めて２0 年になると承っております 8 月の納涼例会では、

ご一家総出のおもてなしには感謝の気持ちとともに、クラブ

会員の心の拠り所ともなっております。加藤ワイズご夫妻には、

今後ともご壮健で、私ら後進の者たちをあらゆる面でご指導

賜りますよう、この場をお借りし、深く深く感謝をするとと

もに、お願い申し上げます。                       

さぁ、クラブの皆さま、手を携えてご一緒に、また新しい

年度に向けて歩んでまいりたいと思います。よろしく…。 

 

 

 

 

 

















    

 

               ◎今月の聖句◎                    

「互いに愛し合いましょう。」 

                    ‐ヨハネの手紙4章7節から－ 

互いに愛することは、相手の行動を確認してから起

こるものではありません。自分自身が損をするかもし

れないと考える人は、他者を愛することができません。 

他者のために生きるとき、初めて人間となっていく、

真実の人間として形作ってくださいます。 

 

強調月間    評 価 

 

6月はワイズ年度の終わりの月、先ごろ、部報用原稿の

提出方が金子部長からあり、‘あぁ もぅ年度最後の部報

になるんかぁ…。’と1年のワイズ活動をふり返って感慨

新たなものがあります。今年度、特筆すべきは、先ずトップに

挙げるべきニュースとして、6年間連れ添った担当主事の

交代がこの4月に行われたことであろうか。クラブ活動の

何十パーセントかは、担当主事によるものと申しても決し

て過言ではなかったはず、5月例会では盛大にその引継ぎ

セレモニーが行われました。そして、今や フレッシュ主

事を迎え、一層のクラブ活動の活性化と、新しいメンバー

の獲得に注力していかなければ…と思う昨今です。 
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 ２０１８年６月会報 第２８４号 
         国際会長（ＩＰ） Ｈｅｎｒｙ Ｇｒｉｎｄｈｅｉｍ  (ノルウェー)                                                          

２０１7   主  題 “Fellowship ａｃｒｏｓｓ ｔｈｅ Bｏｒｄｅｒｓ” 「国境なき友情」         

スローガン“Let Us Walk ｉｎ ｔｈｅ Light-Together” 「ともに、光の中を歩もう」 

        アジア太平洋地域会長（ＡＰ）  Tung Ming Hsiao (台湾)  

     主   題  “Respect Y’s Movement”  「ワイズ運動を尊重しよう」                                    

～    スローガン 「よりよい世界のために、ワイズメン・ファミリーの絆を強めよう」 

   東日本区理事 （ＲＤ）   栗本 治郎 （熱海）   

      主  題 「広げよう ワイズの仲間」 “Extension Membership & Conservation” 

２０１8   スローガン「楽しくなければ ワイズじゃない 積極参加で 実りある奉仕」         

湘南･沖縄部部長  金子 功 （横浜） 

「Y’s の絆を強め、広げよう」 “Let‛s Tighten and Expand the Bondｓ of Y’s Men” 

クラブ会長 浦出 昭吉 「初心に帰ろう、グッドスタンディング目指して」                          

主 題        副 会 長 吉原 訓  書記 加藤 利榮  会計 鈴木 ひろ子                  

メネット事業 吉原 和子  担当主事 瀬戸 俊孝 

 

 

       
       

 
  

 
  

 
  

 
  

 



「いのち」未来への継承』 

～私たちの地球のために～ 

“From Our Hands, 

We Pass Nature’s 

Torch” 

 

 

5月在籍者数 5 月出席者数 出席率  

 

 

フ ァ ン ド 

他 

B F 

（円） 

B F 

（ｇ） 

C S ・ T O F ・
A S F 

(円) 

Ｂ Ａ Ｐ Ｙ 

（円） 

ロ バ 

（円） メ ン 11 メ ン 10 94％ 

メネット 8 メネット 3  前 月 迄 0 0 0 10,000 26,500 

  ゲ ス ト ら 2  当 月 0 0 0  0 

計 19 合 計 15  累 計 0 0   0 10,000 26,500 

★強い義務感を持とう 義務はすべての権利に伴う★ 
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☆第1例会～新旧担当主事引継・交替式～報告☆         浦出 昭吉  

日 時： 2018年5月12日（土）18：30～19：30       ここで、担当主事目録書の中身を紹介しておきましょう。   

式 場： 湘南とつかYMCA 1階ホール                   【担当主事目録】 

   出席者:：(ゲスト)  長田光玄 元担当主事              １ ワイズメンズクラブ連絡主事ハンドブック（同盟編纂） 

（とつか）加藤･佐藤･瀬戸･鈴木･吉原･若木･浦出     ２ 横浜とつかクラブ国際加盟認証状伝達式記念誌 

     (メネット) 加藤・吉原      計) 10名       ３ 横浜とつかクラブ会則 

           標題にもあるように、本日の例会は、   ４ 湘南･沖縄部 部則・同施行細則 

          新旧担当主事の事務引継ぎとその交代式   ５ クラブ運営マニュアル －ワイズQ & A－ 

          がメイン、そのあと場所を移して同君ら   ６ ワイズメンズクラブ Q & A （PR用） 

          を中に、盛大な歓送迎会を…というのが   ７ 第20回鎌倉クラブ･横浜とつかクラブ合同納涼例会 

          当夜のプログラムです。従って、定番の   ８ 東京グリーンクラブ設立45周年記念誌 

          コグニサイズや夕食はパスで、開会礼拝      （本資料は、交替時に次の主事に引き継ぐこと。） 

          と2、3の報告･連絡事項のあと、早速に    さて、いよいよ処を変えての歓送迎会に移りました。    

          本番に入りました。            予約の効果もあって、ユッタリとしたイス席の中華料理 

 司式は、こうしたプログラムに経験豊かな書記の加藤ワイズ、  にアルコールも添えられ、大いに盛り上がりました。 

そして、若木直前部長と会長の私が立会人になり、全部で5人    長田さん、お世話になりました。瀬戸さん、宜しく…。      

が前に進み出て、以下の順序でとり行われました。 

    ① ロースタ－（会員名簿2018年版）の引継ぎ（写真） 

    ② 担当主事目録書（後述）の授与 

    ③ 記念品贈呈 

    ④ 長田元担当主事退任挨拶 

    ⑤ 瀬戸新担当主事着任挨拶 

    ⑥ 若木直前部長 祝辞 

    ⑦ 浦出会長 感謝と祝辞 

 以上をもって式は滞りなく終わりましたが、長田・瀬戸両君の 

ご挨拶では、和気あいあいの中にもワイズへの思いが込められて 

いて、聞く側には、ある感慨をもって伝わっていたようでした。 

今までのご苦労と陰の力の頼もしさが感じられたひと時でした。                            

                                                    

☆森の家一泊研修会に参加して☆     加藤 利榮         ☆第2例会報告☆      浦出 昭吉                                                                

 今や恒例となった横浜クラブ主催の表題の研修会、今回は 5 月

18日(金)15時から翌19日(土)11時まで、市の研修施設‘上郷･森の家’

において、例により就寝･食事･懇親会を挟み、隙のないプログラム

で開かれ、つづきクラブの辻さんとともに参加しました。 

 今回の発題者は古田さん、第１日は、「財政面からクラブの課題

とその対策を考える」で、決して豊かでないクラブの財政事情に照ら

し、いかにすればより効率的で、会員自身の負担軽減にもなるかと

いう点について、また、第２日は、「横浜クラブのあらまほしき姿

とは」のテーマで、将来を見据えたクラブのあるべき姿を全員が活

発で、資料を配布して意見を述べ合いました。私自身、短時間なが

ら、歴史のあるクラブとして他クラブの模範となるような、例えば、

‘読まれるブリテン’、他クラブやYMCAへの計画的訪問、アメリ

カ・ワイズの衰退はそのまま日本にも…といった危機感に対処して      

法人化の検討も…とい

った点を力説したが、果

たしていかに…。   

今回も車に便乗させ

ていただいた古田、金子

両ワイズにも感謝して…。                                                                                        

    日 時：5月22日（火） 18：30～20：00 

場 所：湘南とつかYMCA 205号室 

出席者：（ゲスト）岡 進さん（入会候補者） 

（メン） 浦出･加藤･佐藤･瀬戸･鈴木 

    （メネット）加藤        計）７名 

◇ 報告事項 

① 5/8（火）：鎌倉クラブ例会（別掲） 

② 5/12（土）：第1例会・担当主事引継式（別掲）  

③ 5/19（土）：運営委員・スタッフ・リーダー交流会（別掲）  

④ YMCA：会員総会・脳いきいき体操について ほか 

     ◇ 協 議 

 ① 東日本区大会参加確認・第1例会振替えの件（別掲） 

② BF代表歓迎会の件（別掲） 

③ 岡 進さん再入会の件クラブとして心から歓迎する。 

  クラブ会則・新会員入会申込用紙を交付した。 

  早期に、ご入会いただけるようお願いした。 

④ ロースター（名簿訂正）のチェック                  

 ◇ その他 

      ブリテン原稿依頼の件 
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☆2018年度YMCA会員総会から☆  若木 一美 

 今年度134年目を迎えた横浜YMCAの会員総会が5月26日

の午後開催され、17：00に始まった開会礼拝から参加しました。 

 総会では、26 年間にわたり理事長の任にあった山田尚典氏

が退任し工藤誠一氏が新たに理事長に就任、また、ブランディ

ングプロジェクト推進の状況や過去１年間のスライドによる

活動報告などが今回の主なプログラムでした。 

 かねて、山田氏の病気療養中を理由にこの 6 月の任期満了

に伴い、YMCA 定款に基づく常議員会において、理事の工藤

誠一さんが新理事長候補者として提案されていたとのこと、 

工藤さんは、1955 年生まれ、明治大学卒業後は学校法人聖マ

リア学園理事長など私学教育に今なお携わっておられ、2016

年には藍綬褒章を受章され、…ということで、私たちもこれか

らは工藤新理事長のもとで…ということになります。 

また、パワーポイントによる1年間の歩みの中で、昨年の湘南・

沖縄部の部会の折の木村利人さんを囲んでの集合写真が画面

で紹介され、往時を懐かしく想い出したことでした。 

 

特別寄稿     ☆ワイズは楽しいね！☆     

御殿場クラブ 井田伸太郎  

御殿場クラブに入会して30余年が経ちました！ 

ひと時、7 名になった会員数も、体調を崩して

退会された方を誘うなどして、ようやくその数も

回復基調に…、女性にも積極的に参加いただき、   

 現在25名を数えるまでに復調しました。 

   そして、昨年、IBCの台湾・台南倶楽部50周年記念式典に

御殿場から11名が参加しました。終わって、ツアー組6名は、

台北クラブのメンバーとともに、2名の地元メンバーの案内で

ツアーにはない台北の街中をご案内いただき、正に痒いところに

手の届くおもてなしに、ワイズの友情をヒシヒシと感じました。 

   案内いただいた方のうち、1名は台北で日本語の教師を、また

他の１名は淡江大学の先生で大阪のご出身、台湾が気に入り、

奥様が台湾の方、永住されて今日に及んでおられるとか…。 

   記念式の際に同じテーブルとなったのがご縁で意気投合し、

ホテル・レンタカーのご手配などから快く引き受けてくださいました。 

   今年の2月には、ご案内していただいた2名の方が来日され、 

  東山荘にお出でいただきました。御殿場駅でお迎えし、有志メ

ンバーと食事を共にしながら、訪台のお礼と懇親を深め、再会

を約しました。改めて、ワイズの絆の強さ･深さを体感しました。 

                        さて、加藤 

                       ワイズとは、 

                          今から20年 

                          近く前の東日       

                          本区役員会の      

                       折，席を隣り 

合わせたのが

ご縁で、今日に

至るまで親交が

続いています。 

    （御殿場クラブの井田さんから素敵な原稿が届きました。有り難うございます。）         

☆運営委員・スタッフ・リーダー交流会から☆  吉原 訓 

        湘南とつかYMCAが年1回の割で開く表題

の会、今年も5月19日(土)19：10から1階

ホールに私たち運営委員 6 名のほか、ウェル

ネスなど 8 部門、踊場・舞岡両地区センター

からワークサポートセンターまでのスタッフと

リーダーら総計 40 名前後が参集、全体礼拝

（奨励:清水牧師･委員･写真）で始まりました。 

 交流会に先立って今年度第1回委員会が開かれ、大高館長

と各部門の責任者から事業報告、また先ごろ同盟が主催し

たリーダーズキャンプ参加報告がPC 併用で行われるなど、

短時間ながら中身のあるひと時でした。 

 交流会は今年で 9 回目とか…、確か梶谷前館長の頃からの

行事で、今や恒例となったと大高館長から紹介がありました。 

運営委員会の働きをスタッフらに知ってもらうと同時に私た

ち委員も、日ごろゆっくりお話しもままならないスタッフらと

軽食を共にしながらの交流、この上なく貴重だと感じました。 

 

    ☆鎌倉クラブの例会に出席して☆    加藤 利榮 

 先月に引き続いてのカマクラ行き、千葉会長や田中さんから

の熱心なお誘いのお陰です。５月８日(火)18:30から開かれた

例会、今月のゲストスピーカーは、子どもたちが担う未来が安

全で平和な優しい社会になるようにと、日ごろ、環境、教育、

福祉などの啓もう活動に積極的に取り組んでいる‘ぐるぅぷ未

来’代表の川瀬朊子さん、テーマは、『自分でできる原子力防災』、 

米原子力空母ロナルド・レーガンが母港としている横須賀港を

間近に控える私たちは、原子力災害に備え、甲状腺被ばくを防

ぐ安定ヨウ素剤を 私たち自らが確保しようと、静かな語り口

の中にも毅然とした表情の窺えたひと時でした。 

 それと、私にとり、当夜のもぅ一つの収穫は、私の関係する

茅ケ崎の特養ホームに入所中の一人の女性から，『あたしは‘鎌

倉・車いすと共に歩む会’のメンバーで、会長の兵藤さんには、

ひと方ならずお世話になってるんです…。』と聞いていたので、

当夜、隣り合わせた兵藤さんにお話しした処、彼女ご夫妻とは

20 年来のお付き合い、今回の‘茅ケ崎入り’の件についても

深く関わっておられることが分かり、世の中、何処かで繋がり

が有るものだなと、今更ながらたいへん意を強くした次第です。 

 例会後は、恒例の‘第2例会’とも申すべき集まりが、ほと

んど全員が参加して、近くのいつものお店で開かれ、沼津での

区大会など、例会では十分できなかった万般にわたる打合せ

等々、交流は深更まで尽きるところがありませんでした。 
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☆YMCAだより☆            瀬戸 俊孝                          

～2018年度キックオフ！ 

湘南とつか運営委員会・スタッフ交流会～ 

 5月19日(土)、湘南とつかYMCA運営委員会・スタッフ

交流会が行われました。6名の運営委員の方と38名のスタ

ッフが参加し、楽しい時間を過ごしました。初めに、通常

どおり、2018 年度第１回運営委員会を開き、その後、1 階

ホ－ルに場所を移して、礼拝・交流会と続きました。 

 134年前に、青年たちの祈りから始まった横浜YMCAは

ボランティアの方々に支えられ活動を続けております。 

湘南とつかYMCA運営委員の方々もボランティアで私たちの 

活動を見守り、様々な提案をいただいております。 

 交流会では、運営委員の皆さんの紹介と湘南とつか

YMCA 各部門のスタッフ紹介と続きました。楽しい時間は

あっという間に過ぎて、全体の集合写真を撮るのを忘れて

しまいました。多くの皆さんに支えられていることを実感

できた交流会となりました。 

 6月は、自分の命を守るための着衣泳の体験や心肺蘇生法

の講習を行う水上安全キャンペーンを実施します。地域の安全

を守るため、多くの方に参加してもらえるよう周知します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆今月の歳時記から☆ 

‘四十雀 しじゅうから’と‘紫陽花 あじさい’ 

‘四十雀’、春夏の山林などで、ツピーッ、ピーッと高くほが

らかに囀る。スズメよりやや小さい小鳥で、頭と咽喉が黒、

ほおと胸・腹は白、翼と尾は青黒い。人に慣れやすい。 

挙動敏活な愛らしい小鳥。秋冬は群れをなし、村落や都会地

にも巣食うが、山地の方が多い。 

   四十雀のつれ渡りつゝ鳴きにけり  石 鼎 

 四十雀松はすがしき芽をのぶる   悌二郎 

四十雀松より朴にこぼれけり    陶 石 

庭へきて甲高き声四十雀      恵 山 

 ‘紫陽花’、鑑賞花として庭園などに植える。ゆきのした科

の落葉低木。梅雨の頃、花が球形に集まって咲く。花の色が白 

から青紫色、紅紫色と変わるので、俗に七変化ともいう。 

 鎌倉の明月院は、一名‘あじさい寺’ともいわれるほど、

あじさいの名所で、観光客が数多く訪れる。 

紫陽花や帷子時の薄浅黄      芭 蕉 

紫陽花や白よりいでし浅みどり   水 巴 

紫陽花はおもたからずや水の上   赤黄男 

大輪の紫陽花に葉の大きさよ    汀 子 

              （午） 

 

☆６月・７月のこよみ☆  

➢６/2(土)～3(日) 東日本区大会・沼津 

➢６/6(水) ＢＦ代表歓迎の夕べ・18:00・廣東飯店 

➢６/7(木) ＢＦ代表三溪園見学・10:00・同園入口集合 

➢６/19(火) 第 2例会・湘南とつかYMCA 20５号室・18：30 

➢７/７(土) 第 1例会・総会・湘南とつか YMCAホール・18:30 

➢７/24(火) 第 2例会・湘南とつかYMCA 205号室・18：30 

➢８/３～５ 第25回 AIDS文化フォーラム・神奈川県民センター 

➢８/21(火) 第 20回 鎌倉･とつか合同納涼例会：加藤邸 

 

～６月会合のご案内～ 

      ◇ ６月２日(土)・3日(日) 東日本区大会 

（第1例会振替え） 

         －下記「掲示板」をお読みください。―  

      ◇ ６月１９日(火) 第2例会・１８：３０～ 

大事な相談をさせていただきます。 

       ご出席のほどを宜しく…。 

～ＨＡＰＰＹ ＢＩＲＴＨＤＡＹ～ 

         鈴木ひろ子さん 6月15日 

         大高 清美さん 6月16日 

 

【掲示板】              会  長 

◎ ６／２：メネットアワー・代議員会･担当主事会 に参加 

される場合 

  △ＪＲ戸塚駅発（3番線）８：１８（熱海行） 

     熱海駅 着 ９：３１・発 ９：３７（島田行） 

     沼津駅 着 ９：５５ 

△沼津駅では、SUICAが効かないので、戸塚駅で 

切符を購入された方が便利です。（片道：1,490円） 

  △戸塚駅では、グリーン車の後ろの車両辺りに乗車し

ます（沼津駅での出口を考慮して）。 

◎ ＢＦ代表歓迎スケジュールについて 

△カナダ・フレデリクトンのTodd Robinsonご夫妻

が、沼津大会の後、横浜を訪問されます。 

  △歓迎夕食会が 山下町･中華街・廣東飯店において

6月6日（水）18：00から開かれます。 

  △ 会費：3,500円程度 

  △ご参加できる方は、加藤書記（☎ 045・802・4500）

までご連絡願います。 

  △ 〆切：6月３日（日） 

  △現在の処、加藤ワイズが参加の予定です。 

◎湘南とつかYMCAの‘うたごえ・ひろば’情報  

  △ 月1回・第3火曜日の14時から開催している‘うたごえ’      

   が4月、ついに入場者が200名を超えました。 

△ 10年以上前に、クラブが中心になって始めたものです。 

  △一度、ワイズの皆さんも参加されてみては…。 

〈後記〉 

ワイズ年度も沼津大会で一段落となりました。ツユにもめげず 

新しい年度に向かってカツを入れる時でしょうか…。 

    〈T/K〉  
 


